
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  令和５年度第１回図書館協議会 

開 催 日 時 令和５年７月１１日（火）午後２時００分～３時３０分 

開 催 場 所  伊勢崎市図書館２階集会室 

出 席 者 氏 名 

（委員）佐塚委員長、栗林副委員長、河原委員、宮川委員、 

境野委員、金井委員、稲葉委員、塩谷委員 

（事務局）和佐田図書館課長、井上管理係長、町田奉仕係長、 

秋間あずま図書館長、柳境図書館長、小林主査 

傍 聴 人 数  ０人 （公開） 

会 議 の 議 題 

（１） 令和４年度事業報告について 

（２） 令和５年度伊勢崎市教育行政方針について 

（３） 令和５年度事業計画について 

会 議 資 料 の 内 容 

（１） 令和４年度事業報告 

（２） 令和５年度伊勢崎市教育行政方針 

（３） 令和５年度事業計画 

会 議 に お け る

議 事 の 経

過及び発言の要旨 

１．開会 

２．職員紹介 

３．委員長・副委員長の選出 

４．委員長挨拶 

５．報告事項 

（１）令和４年度事業報告について 

  伊勢崎市図書館開館１００周年記念事業の最終報告及び
各館での特色のある事業及び４館で連携や協力して行った事

業及び市史編さん事業について説明した。 

（２）令和５年度伊勢崎市教育行政方針について 

  令和５年度の教育行政方針について資料に基づき説明し

た。 

（３）令和５年度事業計画について 

  今後の事業計画を、パワーポイントを使用して説明した。 

６．その他 

 次回の開催予定 
７．閉会 

以上、事務局から報告を受け、意見を交換し、了承した。 

 

(意見の概要) 

 ・新型コロナウイルス対応から通常運営への移行について確認

した。 

・予約した資料がどの図書館でも借りられるのでありがたい。

また貸出冊数が増えてよかった。 

 ・外国籍の子どもたちから母語で本が読みたいと要望が学校へ

きている。図書館での購入や所蔵資料の利用を促していただき

たい。 

 ・各館の特色を活かしながら、全市で交友できるとよい。 

 ・学習室の利用について協議した。 



 ・調べる学習の取り組みを説明後、学校の現状が周知された。 

 ・学校連携に市町村で差があるとの指摘に対し、学校への支援

を説明した。 

 ・市史編さんと刊行の見通しを説明した。 

 ・郷土資料の事業において、銘仙に限らず伊勢崎の織物という

大きい観点から計画へ入れてほしい。 

 ・図書館ＦＥＳＴＩＶＡＬでまちかど図書館をもっとＰＲして

ほしい。 

 


